

- [Inicio](#)
- [Contáctenos](#)



- [Portada](#)
- [Política](#)
- [Policiales y Judiciales](#)
- [Cultura](#)
- [Sociedad](#)
- [Contáctenos](#)

Organizan bicicleteada contra la Autopista



Vecinos de Villa Elisa se concentrarán este domingo 21 a las 15.30 en el arco ubicado en Camino Centenario y 403, mientras que otro grupo hará lo propio en el mismo horario, pero en 25 y 532 (Estadio Ciudad de La Plata). Una hora más tarde, está previsto que comience la bicicleteada.

Al encontrarse los grupos de ciclistas, pedalearán por el Parque Pereyra Iraola y, el recorrido finalizará con un “abrazo simbólico al Instituto Argentino de Radioastronomía (IAR) (<http://www.iar.unlp.edu.ar/>), una institución científica que podría desaparecer si se concreta el trazado de la Autopista Presidente Perón por el Parque”, según denuncian los vecinos.

Una vez en el predio del IAR, se realizará un Pic-Nic de Fin de Año que estará acompañado con la música de Virus.

Lo que los vecinos reclaman es la protección del Parque y “mover bien lejos la traza de la Autopista Presidente Perón”.

Comenta con Facebook

0 comentarios



Publicar también en Facebook

Publicar como Nela Peron (¿No eres tú?)

Comentar

Plug-in social de Facebook

diciembre 21, 2013 in [Sociedad](#)

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario